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Anfrage an die Verwaltung  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
nachdem die Fraktion „Bund für Magdeburg“ bereits vor zwei Jahren eine ähnliche Anfrage 
gestellt hatte würden wir gerne wissen: 
 
- Wie ist der Sachstand in der Angelegenheit „Kristallpalast“ heute nach Ablauf von 2 

Jahren? 
- Hat es in der Zwischenzeit Verhandlungen gegeben mit den Eigentümern dieser vom 

restlosen Verfall bedrohten Immobilie mit der Zielstellung, durch diese Maßnahmen 
einzuleiten, um den Schandfleck in unserer Stadt zu beseitigen? 

- Wäre es seitens der Verwaltung denkbar, im Falle der Fruchtlosigkeit aller 
Bemühungen, mit den Eigentümern zu Lösungen zu kommen, dass die Stadt dieses 
Grundstück erwirbt und dann anderweitig vermarktet? 

 
Wir erbitten eine kurze mündliche und danach eine fundierte schriftliche Antwort.  
 
 
 
Dr. K. Kutschmann 
Fraktionsvorsitzender  
Bund für Magdeburg/Tierschutz 
 
 


